

ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA CELEBRADA POR EL PLENO DE LA CORPORACIÓN EL DÍA 25 DE NOVIEMBRE DE 2.010 EN PRIMERA CONVOCATORIA EN EL SALÓN DE PLENOS DE LA CASA CONSISTORIAL.-

En la Ciudad de Utrera, y en el Salón de Plenos de este Excmo. Ayuntamiento, siendo las 13:00 horas del día 25 de noviembre de dos mil diez, bajo la Presidencia de su Alcalde D. FRANCISCO JIMÉNEZ MORALES, se reúnen los miembros del Pleno de la Corporación, al objeto de celebrar, en primera convocatoria, Sesión Extraordinaria, para lo cual han sido debidamente citados y con la asistencia de los siguientes Capitulares:

DEL PARTIDO ANDALUCISTA.-

DOÑA M^a DOLORES PASCUAL GONZÁLEZ.
DON JOSÉ ANTONIO LÓPEZ LEÓN.
DOÑA MARÍA ANGELES SÁNCHEZ HERRERA.
DON JUAN LUIS MONTOYA LÓPEZ.
DON DIEGO RAMOS VÁZQUEZ.
DON FRANCISCO JOAQUÍN SERRANO DÍAZ.
DOÑA MARÍA JOSÉ GARCÍA ARROYO.
DON JUAN BOCANEGRA SERRANO.

DEL PARTIDO SOCIALISTA OBRERO ESPAÑOL.-

DON JOSÉ VICENTE LLORCA TINOCO.
DOÑA MARÍA DEL CARMEN ÁVILA SÁNCHEZ.
DOÑA ANA MARÍA CERRILLO JIMÉNEZ.
DON JUAN BORREGO ROMERO.
DOÑA MARÍA JESÚS CORTÉS BENAVIDES.
DON FRANCISCO CAMPANARIO CALVENTE.

DEL PARTIDO POPULAR.-

DON JOSÉ ROJAS DURÁN.
DON MIGUEL VACA GÁMEZ.

Asistidos del Secretario General D. JUAN BORREGO LÓPEZ, y del Interventor General D. FRANCISCO DE ASÍS OJEDA VILA.

Código Cifrado de verificación: ++48Nmje8SU= . Permite la verificación de la integridad de una copia de este documento electrónico en la dirección: http://verificarfirma.utrera.org:8088/verifirma			
FIRMADO POR	JIMNEZ MORALES FRANCISCO DE PAULA 28544565R BORREGO LOPEZ JUAN 28472061Q	FECHA Y HORA	29/11/2010 08:32:36
ID. FIRMA	10.1.100.5	++48Nmje8SU=	PÁGINA 1 / 5
 ++48Nmje8SU=			

OBSERVACIONES:

- No asisten y justifican su ausencia:
DON JOSÉ HURTADO SÁNCHEZ.
DOÑA MARÍA PLATA PAZO.
DON FERNANDO ALCAIDE VILLALOBOS.
DON JOSÉ LUIS PÉREZ VÁZQUEZ.

***Sr. Alcalde Presidente:** El motivo que nos reúne hoy aquí es celebrar el día de la violencia contra las mujeres. Usualmente, este día, desde el Área de la Mujer del Ayuntamiento se programan distintas actividades, en primer lugar con todos los colectivos de mujeres que están en nuestro pueblo, que en el día de hoy veo que algunas de las representantes están verdaderamente arropadas por más de un centenar de jóvenes de Utrera. Esto es consecuencia de que, entre otras actividades, este año se está trasladando todo lo que es la problemática de género a los escolares, en este caso los institutos de Utrera que nos acompañan de una manera masiva.

Enhorabuena a las que habéis hecho posible que, un año más, el pueblo de Utrera tenga presente lo que es esa enorme lacra social.

Por parte del Consejo Local de la Mujer, se ha acordado la lectura de un manifiesto que pasará a leer la Concejala Delegada de la Mujer, y después pasaremos a tener cinco minutos de silencio en memoria de todas las mujeres fallecidas en la puerta del Ayuntamiento.

ORDEN DEL DÍA.-

Nº DE ORDEN	EXPRESIÓN DEL ASUNTO
--------------------	-----------------------------

Punto 1º (175/2.010): Lectura de Manifiesto consensuado por miembros del Consejo Local de la Mujer con motivo de la Conmemoración del día 25 de Noviembre (Día Internacional de la Eliminación de la Violencia Contra la Mujer)

Código Cifrado de verificación: ++48Nmje8SU= . Permite la verificación de la integridad de una copia de este documento electrónico en la dirección: http://verificarfirma.utrera.org:8088/verifirma			
FIRMADO POR	JIMNEZ MORALES FRANCISCO DE PAULA 28544565R	FECHA Y HORA	29/11/2010 08:32:36
	BORREGO LOPEZ JUAN 28472061Q		
ID. FIRMA	10.1.100.5	++48Nmje8SU=	PÁGINA 2 / 5
 ++48Nmje8SU=			

Declarada abierta la Sesión por el Sr. Presidente, por el Pleno se procedió a conocer los asuntos del Orden del Día:

PUNTO 1º (175/2.010): LECTURA DE MANIFIESTO CONSENSUADO POR MIEMBROS DEL CONSEJO LOCAL DE LA MUJER CON MOTIVO DE LA CONMEMORACIÓN DEL DÍA 25 DE NOVIEMBRE (DÍA INTERNACIONAL DE LA ELIMINACIÓN DE LA VIOLENCIA CONTRA LA MUJER)

Por la Teniente de Alcalde, Delegada de Políticas de Igualdad, se da lectura del Manifiesto consensuado por miembros del Consejo Local de la Mujer con motivo de la Conmemoración del día 25 de Noviembre (Día Internacional de la Eliminación de la Violencia Contra la Mujer), que dice:

“DÍA 25 DE NOVIEMBRE.-Día Internacional contra la Violencia de Género.- PLENO A LAS 13H Y CINCO MINUTOS DE SILENCIO POSTERIORES, EN LA PUERTA DEL AYUNTAMIENTO.- El Consejo Local de la Mujer a través de su manifiesto quiere mostrar la repulsa más seria, más dolida y más compartida que nunca, por las 64 mujeres asesinadas en los 10 meses y 25 días que llevamos de año en curso y hacer un llamamiento a toda la sociedad utrerana para que secunden esta repulsa y no permitan actitudes que pueden desembocar en violencia de género.

El año pasado nuestro manifiesto comenzaba diciendo: “Nuestro Consejo Local de la Mujer de Utrera quiere señalar, como idea principal de este día, la necesaria implicación de la mujer y del hombre, como compañero copartícipe de la sociedad, exponente activo en esta lucha” y continuaba más adelante “ sólo hombres y mujeres juntos, “manifiestamente unidos”, podremos luchar y expresar nuestra más absoluta repulsa y desprecio a aquellos que haciendo uso del dolor, la humillación y el menosprecio, no valoran la vida de sus parejas y, en muchas ocasiones, no sólo las vejan y humillan si no que las matan”, hoy, un año más tarde, seguimos pensando lo mismo, solicitando lo mismo, exigiendo lo mismo y, la realidad nos devuelve el dato más cruel de los últimos años, 64 mujeres asesinadas por sus parejas, 9 más que en todo el año 2009, de las que 17 eran andaluzas o vivían en Andalucía, aunque ha habido años aún peores, como 2004, en el que murieron 19 mujeres en nuestra tierra y 2008 en el que 70 fueron las víctimas de España.

Código Cifrado de verificación: ++48Nmje8SU= . Permite la verificación de la integridad de una copia de este documento electrónico en la dirección: http://verificarfirma.utrera.org:8088/verifirma			
FIRMADO POR	JIMNEZ MORALES FRANCISCO DE PAULA 28544565R BORREGO LOPEZ JUAN 28472061Q	FECHA Y HORA	29/11/2010 08:32:36
ID. FIRMA	10.1.100.5 ++48Nmje8SU=	PÁGINA	3 / 5
 ++48Nmje8SU=			

Desde 1999, que existen estadísticas y podemos numerar fríamente a las mujeres asesinadas hasta hoy, son 11 años, en los que 723 mujeres han perdido la vida asesinadas por sus parejas o ex parejas en todo el país, siendo 147 de ellas en Andalucía.

La violencia machista, los cobardes crímenes de género no tienen comparación con ninguna otra violencia ejercida contra las personas en nuestro país, incluso contrastándola con otra violencia sufrida en España, la violencia de la banda terrorista ETA, quien en sus 50 años de historia, ha cometido 857 asesinatos, ha herido a cientos de personas, ha secuestrado y ha destrozado la vida a varios miles de seres humanos, sin embargo la violencia de género en sólo 11 años ha asesinado a 722 mujeres y ha destrozado la vida de miles de familias, además de llevarse por delante, en muchos casos, la vida de los hijos de la asesinada y del asesino mismo, dejando heridas que no se cierran con el encarcelamiento del homicida y dejando un halo de dolor que no desaparece con las penas judicialmente impuestas, porque todos sabemos que se repetirá en otro pueblo, que volverá a suceder en otra ciudad, a otra mujer, a otra familia, y que seguiremos noticia a noticia, con una media de 5 mujeres al mes, como en los últimos 11 años, en un continuo derroche de sangre sin sentido, de problemas y golpes sufridos en silencio, de familias destrozadas sin buscar apoyo, con el odio enquistado en la ausencia de la pérdida de alguien considerado como propio y de un cruel desamor violento y culpable.

Hoy hemos querido exhibir sin pudor ante toda la sociedad utrerana nuestro rechazo, nuestro temor a que no sirva de escarmiento la muerte de centenares de mujeres, el temor a que todos, hombres y mujeres, sigamos permitiendo actitudes machistas, faltas de respeto a las mujeres que terminan siendo ataques a su integridad, desigualdades en el trato, sonrisas permisivas, frases soeces o despectivas, prohibiciones cariñosas que no son más que órdenes directas, regalos cargados de etiquetas frustrantes y exigencias inmediatas, miradas de reproche por la ropa, voces por las comidas, empujones por sus opiniones, amenazas por las actitudes y golpes, palizas.....muerte.

Falta mucha más educación en igualdad en nuestra infancia y juventud, debemos rechazar y denunciar los modelos desigualitarios que nos pervierten, los roles establecidos que reproducen una y otra vez la sumisión y la desigualdad; hay que romper el silencio, romper la oscuridad del hogar destruido y avanzar en la elección propia, en la búsqueda de ayuda, buscando tu felicidad y la de tu entorno, exigiendo tu espacio y tu libertad de elección.

En nuestra localidad, Utrera, 105 son las mujeres acreditadas como víctimas de violencia, lo que ha generado 900 consultas a día de hoy, 105 son por tanto, las órdenes de alejamiento en nuestra ciudad y 50 son las mujeres que tienen que portar la tele asistencia móvil. Debemos señalar que otras 20 mujeres utreranas han sido derivadas a otros programas

Código Cifrado de verificación: ++48Nmje8SU= . Permite la verificación de la integridad de una copia de este documento electrónico en la dirección: http://verificarfirma.utrera.org:8088/verifirma			
FIRMADO POR	JIMNEZ MORALES FRANCISCO DE PAULA 28544565R BORREGO LOPEZ JUAN 28472061Q	FECHA Y HORA	29/11/2010 08:32:36
ID. FIRMA	10.1.100.5	++48Nmje8SU=	PÁGINA 4 / 5
 ++48Nmje8SU=			

del IAM, 95 más han participado en programas de mediación social y 60 en talleres grupales.

En ese camino de atención directa, de información, formación, reinserción en el trabajo, toma de posiciones y decisiones personales y búsqueda de la autoestima trabaja día a día la delegación de Políticas de Igualdad del Ayuntamiento de Utrera, las asociaciones de mujeres utreranas, el instituto andaluz de la mujer, las fuerzas de orden público y multitud de organismos andaluces y estatales que respaldan, apoyan y protegen a las mujeres en riesgo de violencia de género.

Hoy os recordamos a todas las mujeres de Utrera, que **no estáis solas, no estamos solas ninguna de nosotras**, buscad ayuda antes de que sea tarde y no puedas salir, previene, infórmate, búscanos, te ayudaremos.

Mientras que esta situación se mantenga hace falta un día como hoy, un 25 de noviembre, DÍA CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO, jornada de recuerdo, de acicate a no bajar la guardia, de la persona que sufre violencia y de todos los demás que podemos omitir acciones o hacer oídos sordos, todos podemos ser culpables y, lo peor, todas podemos ser, desgraciada e injustamente, víctimas de violencia de género en algún momento.”

Examinado el Manifiesto consensuado por miembros del Consejo Local de la Mujer, la Corporación, por unanimidad de los asistentes, toman conocimiento al **Manifiesto anteriormente transcrito, relativo a la conmemoración del día 25 de noviembre (Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer)**.

Y no habiendo más asuntos que tratar, siendo las 13:15 horas en el lugar y fecha al principio indicado, la Presidencia levantó la Sesión, extendiéndose por mí el Secretario General el presente Acta, firmándose en este acto por el Sr. Alcalde-Presidente conmigo que de todo ello doy fe.- **EL ALCALDE-PRESIDENTE.-Fdo.: Francisco Jiménez Morales.- EL SECRETARIO GENERAL.-Fdo.: Juan Borrego López.-**

Código Cifrado de verificación: ++48Nmje8SU= . Permite la verificación de la integridad de una copia de este documento electrónico en la dirección: http://verificarfirma.utrera.org:8088/verifirma			
FIRMADO POR	JIMNEZ MORALES FRANCISCO DE PAULA 28544565R	FECHA Y HORA	29/11/2010 08:32:36
	BORREGO LOPEZ JUAN 28472061Q		
ID. FIRMA	10.1.100.5	++48Nmje8SU=	PÁGINA 5 / 5
 ++48Nmje8SU=			